

35. Regionalwettbewerb Jugend forscht

Am 28.2. und 1.3.2019 fand der diesjährige Regionalwettbewerb Jugend forscht - Schüler experimentieren Unterfranken statt. Insgesamt 84 Forschungsprojekte aus den Bereichen Technik, Mathematik und Naturwissenschaften wurden von 120 Schülern in Würzburg vorgestellt. Mit meinem Thema "Leben auf Kalk, eine unsichtbare Gefahr?" nahm ich im Themenbereich Geo- und Raumwissenschaften teil. Neben der Präsentation der Projekte an einem Stand und der Bewertung durch eine Jury aus Schule, Hochschule und Industrie fand ein interessantes Rahmenprogramm statt. An beiden Tagen wurde für unser leibliches Wohl gesorgt. Am Nachmittag des zweiten Tages war das Gelände der Öffentlichkeit zugänglich und es kamen viele Eltern und Verwandte. Ich erzielte den 3. Platz und freute mich sehr über ein Preisgeld in Höhe von 45,- €.

Esther Zagorski (Q12)

